



No hay acuerdo entre los partidos para acortar atribuciones al Tribunal Electoral



En la Cámara de Diputados volvió a posponerse el debate de la Reforma Constitucional contra el Tribunal Electoral; durante el martes la Comisión de Puntos Constitucionales se declaró en sesión permanente con el objeto de afinar detalles a los cambios que van a impulsarse para completar esta reforma.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMt4coDB4OuEOh0&id=75F18D3264FEE48F%214001&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>